

Compte rendu de l'assemblée du 11 novembre 1914, p.m.

Son Honneur le Maire Martin, Président; MM. les Commissaires Ainey et Hébert.

1.—Soumises sept séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$14,716.80, \$21,243.60, \$29,578.69, \$4,197.95, \$30,040.24, \$17,799.70, \$24,143.04, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

R. E. 210-209-203-207-1069-30, R. W. 167-66-65, R. W. 337.

3.—(23731) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Impressions, recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$235.13, à être pris à même le crédit de \$3,500, voté pour fourniture aux dessinateurs, pour être appliqué à l'achat de deux dactylographes.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser ledit virement.

4.—(23732) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant l'exécution de travaux de pavages dans certaines rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la continuation des travaux de pavage dans la rue Châteaubriand, entre les rues Duluth et Marie-Anne, au coût de \$6,700.

5.—(23721) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'égouts dans certaines rues du quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser l'Ingénieur en Chef à procéder à la construction d'égouts dans les rues suivantes:

Apple, de Lacombe à Brunet	\$8,000
Swaile, de Decelles vers le Nord	9,000

et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

6.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'un crédit additionnel de \$36 pour compléter la somme requise, pour payer les 375 pieds superficiels de terrains achetés des propriétaires Lacombe, pour l'élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

7.—(23677) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la demande faite par un M. J. E. Taylor, au sujet de l'érection d'une clôture sur la rue Mance, pour des fins d'annonces.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, pour référence à la Commission de Législation.

8.—Soumise une formule d'annonces pour la vente de matériaux provenant de la démolition de certaines bâtisses acquises par la Cité pour le prolongement du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser la publication.

9.—(23781) Soumise une communication de la Compagnie H. Bourgie Limitée, offrant d'acheter 1,000 pieds de boyaux de rebut.

Report of meeting held on the 11th November 1914, p.m.

His Worship the Mayor, Chairman; Messrs. Ainey and Hébert, Commissioners.

1.—Submitted seven series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$14,716.80, \$21,243.60, \$29,578.69, \$4,197.95, \$30,040.24, \$17,799.70, \$24,143.04, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the following requisitions be approved:

R. E. 210-209-203-207-1069-30, R. W. 167-66-65, R. W. 337.

3.—(23731) Submitted a report from the Superintendent of the Printing Department, recommending that an amount of \$235.13 be varied from the appropriation of \$3,500 voted for supplies for draughtsmen and applied to the purchase of two type-writers.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said variation be authorized.

4.—(23732) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the paving of certain streets be performed.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the continuation of the paving in Châteaubriand street, between Duluth and Marie-Anne, at a cost of \$6,700, be authorized.

5.—(23721) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that sewers be laid in certain streets of Mount Royal Ward.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Chief Engineer be authorized to lay sewers in the following streets:

Apple, from Lacombe to Brunet	\$8,000
Swaile, from Decelles northwards	9,000

and that a report be made to Council accordingly.

6.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an additional appropriation of \$36 be voted to make up the sum required to pay for the 375 superficial feet of land purchased from the Lacombe proprietors for the purpose of widening Côte des Neiges Road.

Commissioner McDonald took his seat.

7.—(23677) Submitted a report from the Law Department, anent the application made by one J. E. Taylor, anent the erection of a fence on Mance street, for advertising purposes.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council for reference to the Legislation Committee.

8.—Submitted a form of advertisements for the sale of materials of certain properties acquired by the City for the extension of St. Joseph Boulevard, and which have been demolished.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said advertisements be approved, and that publication of same be authorized.

9.—(23781) Submitted a communication from the H. Bourgie Co., Ltd., offering to purchase 1,000 feet of waste hose.